

Caregroup umum

Laborers For God's Harvest (Pekerja Pekerja Bagi Ladang Tuhan)



Lukas 10:1-24

EKSPRESI PRIBADI

Di dalam gereja, ada istilah pelayan *full time* dan *non full time (part time)*. *Full time* biasanya merujuk kepada orang-orang yang dipanggil secara khusus menjadi hamba Tuhan sepenuh waktu. Sedangkan *part time*, lebih merujuk kepada orang-orang yang melayani tetapi tidak sepenuh waktu. Hanya saja, bicara pelayanannya tetap saja sama yaitu menjadi utusan Kristus di dalam memberitakan injil dan mengembalakan domba-dombanya. Cuma kondisi saat ini, sangat kurang orang-orang yang terpanggil menjadi pekerja-pekerja misiNya baik secara full time maupun part time. **Pertanyaan diskusi:** Mengapa hal ini bisa terjadi? Apa yang terjadi jika pekerja-pekerja ini kurang di dalam ladang pelayanan?

EKSPLORASI FIRMAN

Sebagai bagian dari panggilan Kristus Yesus untuk menjangkau dan menyelamatkan banyak orang, maka Dia pun memilih dan mengutus murid-murid-Nya untuk memberitakan Injil (berita damai sejahtera) dan pertobatan. Pertanyaan adalah mengapa Tuhan Yesus mengutus mereka? Karena mereka adalah para pekerja-pekerja yang akan menggarap ladang yang

sudah menguning. Tuhan Yesus menyatakan: “Tuaian memang banyak, tetapi pekerja sedikit. Karena itu mintalah kepada Tuan yang empunya tuaian, supaya Ia mengirimkan pekerja-pekerja untuk tuaian itu” (Luk. 10:2).

Ada dua hal yang menjadi perhatian di dalam pengutusan Tuhan Yesus ini. **Pertama, keselamatan adalah segera.** Pernyataan Tuhan Yesus: “Tuaian memang banyak, tetapi pekerja sedikit” menunjukkan bahwa ladang sudah menguning dan siap dituai tetapi mengalami pekerja yang menggarap sangat kurang. Hal ini menekankan “kesegeraan” untuk segera melayani mereka. Terlebih lagi dengan perintah supaya mereka tidak boleh membawa pundi-pundi atau bekal atau kasut, dan tidak boleh memberi salam kepada siapa pun selama dalam perjalanan, menunjukkan bahwa pelayanan misi ini adalah yang penting dan segera. Jangan terlalu lama memikirkan apa yang akan dibawa dan terlalu banyak basa basi dengan orang-orang yang dijumpai. Fokus terhadap pelayanan yang ditugaskan kepada mereka.

Di dalam konteks masa kini pun, pemberitaan Injil menjadi satu “keharusan” dan “segera,” tidak bisa ditunda-tunda lagi. Jiwa-jiwa yang belum mengenal Kristus Yesus masih begitu banyak baik yang ada di sekitar kita mau pun yang berada jauh dengan kita. Karena itu, kita harus menyadari panggilan kesegeraan ini untuk ikut terlibat di dalam pelayanan ini. Lihatlah ladang di sekitar kita. Keluarga, sahabat, teman, rekan kerja, tetangga dan orang-orang yang kita jumpai selama kita di dalam perjalanan, mereka adalah “ladang yang siap dituai,” yang harus kita injili dan beritakan damai sejahtera.

Kedua, siap menerima resiko apa pun. Sebagai ajaran yang baru, tentu masih banyak yang menentang. Karena itu, tatkala Tuhan Yesus mengutus tujuh puluh murid ini, Tuhan Yesus mengingatkan bahwa mereka diutus bukan ke tempat yang nyaman dan aman, tetapi ke tengah-tengah serigala. Mereka akan menghadapi tantangan yang tidak mudah. Walaupun demikian, Tuhan Yesus tetap menyatakan mereka harus datang dengan damai kepada orang-orang menyambut mereka. Tetapi jika ada yang menolak harus siap dan tidak kecewa. Tetap maju terus untuk memberitakan injil.

Demikian pula di dalam memberitakan injil di masa kini tidaklah mudah. Ada banyak tantangan yang dihadapi. Tetapi sebagai murid-murid Kristus yang diutus dalam dunia yang jahat ini (“di tengah-tengah serigala”) kita jangan takut, karena Kristus Yesus sendiri menyatakan: “Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman” (Mat. 28:20). Bagian kita adalah melaksanakan tugas dan tanggung jawab memberitakan injil kebenarannya. Jangan takut, tetap maju. Pasti kita akan melihat buah-buah pelayanan yang kita kerjakan seperti tatkala tujuh puluh murid ini kembali dari pelayanan “dengan gembira” dan mereka melihat betapa dahsyat kuasa Tuhan bekerja melalui mereka. Marilah kita menjadi pekerja-pekerja yang setia karena apa yang kita kerjakan tidak akan sia-sia. [SO]

APLIKASI KEHIDUPAN

Pendalaman

Mengapa Injil harus segera diberitakan dan tidak bisa ditunda?

Penerapan

Di dalam hal apakah Anda bisa bekerja sebagai pekerjanya di ladang misi ini?

SALING MENDOAKAN

Akhiri Care Group Anda dengan saling mendoakan satu dengan yang lain.